
 

SPERIMENTAZIONE OPERATIVA 

Gabrielli: «Pistole elettriche, più sicurezza per tutti» 
 

Il capo della Polizia: presto il taser agli agenti. E visita il poliziotto che ha 

ucciso un ragazzo. Salvini: sto con lui. Si comincerà a breve con alcuni 

reparti di Carabinieri, Polizia e Guardia di Finanza a Milano, Padova, 

Reggio Emilia, Caserta, Brindisi e Catania 
di Rinaldo Frignani 

 
shadow 

ROMA- Si comincerà a breve con alcuni reparti della polizia, dei carabinieri e della Guardia di 

Finanza. A Milano, Padova, Reggio Emilia, Caserta, Brindisi e Catania. Una sperimentazione 

operativa — dopo quella iniziale in altri trenta centri urbani di qualche settimana fa — che prelude 

alla distribuzione massiccia alle forze dell’ordine di pistole elettriche modello «X2», di 

fabbricazione americana (in Italia la produzione è vietata), in grado di stordire e immobilizzare 

soggetti pericolosi con una scarica ad alta tensione ma a basso amperaggio….. 

La posizione dei sindacati di polizia 

Pur accogliendo con soddisfazione l’introduzione del taser, dopo un dibattito durato anni su 

rischi collegati al dispositivo e regole d’ingaggio , la posizione dei sindacati di polizia non è 

univoca. La Consap auspica «l’utilizzo di fasce in velcro multiuso» per immobilizzare le 

persone senza ferire, il Sap invece «telecamere sulle divise», mentre la Silp sottolinea come 

manchi «il protocollo di tutela» e per i funzionari di polizia (Anfp) la pistola elettrica «è uno 

strumento importante, da usare con cautela». 
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